



APARTAMENTO PLANTA MEDIA 3 DORMITORIOS 2 BAÑOS EN ESTEPONA

Estepona

REF# R4889077 – 995.000€

3
Beds

2
Baths

134 m²
Built

190 m²
Terrace

Oportunidad Única en Urb. El Paraiso Hills - Terraza Panorámica de 190m² con Piscina Privada Descubre este excepcional apartamento privado de estilo andaluz en la prestigiosa y codiciada urbanización El Paraiso Hills. Esta propiedad destaca por su impresionante terraza envolvente de 190m², que ofrece vistas panorámicas al mar y orientación este y sur. La terraza invita a disfrutar del encanto de la vida mediterránea, ya sea relajándose, tomando el sol con familiares y amigos o simplemente admirando las tranquilas vistas de las copas de las palmeras y el entorno. Equipado con una piscina privada, solárium, área de barbacoa y espacios para comer y descansar, la terraza es perfecta para disfrutarla durante todo el año. Los paneles de vidrio plegables garantizan su funcionalidad incluso en días más frescos o ventosos. 134m² de espacio habitable: El apartamento cuenta con 134m² de espacio y tres amplios dormitorios con armarios empotrados. El dormitorio principal tiene acceso directo a la terraza, disfruta del sol de la mañana y cuenta con un baño en suite con doble lavabo y bañera. Los otros dos dormitorios comparten un baño con bañera, y uno de ellos también tiene acceso a la terraza. Un luminoso y espacioso salón/comedor con luces empotradas y grandes puertas de vidrio hacia la terraza crea el ambiente perfecto para reuniones familiares o sociales. Este espacio se complementa con una cocina completamente equipada y un lavadero independiente. Para mayor comodidad, la propiedad dispone de

aire acondicionado centralizado, asegurando un ambiente agradable durante todo el año. La urbanización: El Paraiso Hills Situada en la prestigiosa y segura urbanización El Paraiso Hills, esta comunidad bien cuidada ofrece una variedad de servicios, incluyendo garaje para un coche con espacio de almacenamiento adicional, jardines paisajísticos y una zona de piscina comunitaria exclusiva para los residentes. Ubicación: Nueva Milla de Oro Ubicado a solo 5 minutos en coche de la playa y de prestigiosos campos de golf, este apartamento ofrece una combinación envidiable de comodidad, conveniencia y tranquilidad. Situado en la Nueva Milla de Oro, El Paraiso goza de una posición privilegiada entre Estepona y Puerto Banús, lo que lo convierte en una elección ideal para quienes buscan tanto relax como opciones recreativas. Reconocida por su ambiente familiar, impresionantes vistas y proximidad a servicios de primera categoría, esta zona sigue atrayendo a propietarios e inversores por igual. Contáctanos hoy para programar una visita. Este apartamento ofrece el equilibrio perfecto entre practicidad y encanto. Con su amplia terraza, espacioso interior y excelente ubicación, es ideal como residencia principal, vivienda vacacional o inversión. Disfruta de la comodidad de estar cerca de campos de golf, playas y restaurantes, mientras vives en un entorno tranquilo y seguro. No pierdas esta oportunidad única de adquirir una propiedad excepcional en la codiciada urbanización El Paraiso Hills. Contáctanos hoy mismo para programar una visita.





